



30. August 2011

Ausflug zur Besenwirtschaft Czech

Ausflug mit Paul und Gisela zur Besenwirtschaft Czech

Im Besen ist jeden Dienstag Rentnertag! Do koschd's Viertele ons Schorle für jeden Rendner än Euro!

Am 30. August 2011 führten uns Paul und Gisela nach Kürnbach zum Weingut & Besenwirtschaft Czech. Hier gab es für alle Neuen Wein und kleinere Leckereien. Mit Musik und guter Laune ging die Zeit schnell vorbei. Für Alle stand am Abend auf der Heimfahrt fest: „Des mache mer noch e mol...!!!“

Teilgenommen: 25 Erwachsene, davon 23 Mitglieder und zwei Gäste